

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Paparan Asap Rokok Tersier Terhadap Diameter Arteri Koronaria Mencit Jantan (*Mus musculus*)”**, skripsi ini disusun untuk memenuhi prasyarat dalam rangka menyelesaikan studi Program Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Terselesainya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, dukungan, bimbingan dan do'a berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini dengan segala rasa hormat dan kerendahan hati penulis menghaturkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Prof. Dr. Ieva B Akbar, dr., AIF. selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terima kasih kepada Eka Hendryanny, dr., M.Kes. selaku Pembimbing I atas pikiran, waktu, tenaga, kesabaran, dan motivasi sehingga dapat membimbing penulis menyelesaikan skripsi. Terima kasih kepada Eva Rianti Indrasari, dr., M.Kes. selaku Pembimbing II atas kesabaran, kebaikan, pikiran, waktu, tenaga, dan ilmu yang telah diberikan untuk membimbing penulis.

Terima kasih kepada Harvi Puspa Wardani, dr., SpJp. dan Endang Suherlan, dr., SpTHT-KL, M.Kes. selaku pembahas I dan pembahas II yang telah menyempatkan waktu dan memberikan arahan kepada penulis.

Terima kasih kepada kedua orangtua tercinta Waway Juwartono dan Tati Nuryanti yang selalu mendoakan, memberikan motivasi dan pengorbanannya yang

mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Saudara tercinta, Tegar Arafah yang telah memberikan dukungan dan semangat kepada penulis.

Terima kasih kepada teman terbaik Adifa Nurul Ramadhanti yang telah memberikan dukungan dan semangat kepada penulis. Ami Nurlatifah, Ryanti Aulya Putri, Budiman Firdaus, Ihsan Muhammad Nauval, dan Putra Zamzam, atas kebersamaan dan kesabarannya dalam membantu dan memberikan motivasi selama menjalani masa bimbingan. Teman-teman dan seluruh rekan-rekan mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung atas kebersamaannya selama kuliah dan memberikan motivasi.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun untuk bahan perbaikan demi kesempurnaan skripsi ini.

Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dan penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan penelitian selanjutnya.

Bandung, 21 Januari 2020

Teguh Islami